

0099

**INTERPELLATION : Senkung der TV-Empfangsgebühren
Kabelnetz InterGGA Binningen**

Im Herbst 2013 erhielten alle InterGGA-Kunden der Gemeinde Binningen ein Informationsschreiben unter dem Titel „Entdecken Sie neue Dimensionen“. Die InterGGA wird ab Januar 2015 neu mit dem Serviceprovider Finecom/Quickline zusammenarbeiten. Die Produkte und Dienstleistungen werden ausgebaut und der Kunde erhält zusätzliche Angebote. Bestehende Abonnemente können zu den aktuellen Konditionen weitergeführt, aber zum Zeitpunkt des Providerwechsels nicht mehr neu bestellt werden. Ob sich das direkt auf eine Gebührenerhöhung auswirkt wird in diesem Schreiben nicht speziell erwähnt. Man kann davon ausgehen das die zusätzlichen Markt Anpassungen die Preispolitik beeinflussen wird. In den Medien konnte man erfahren, das die Gemeinde Bottmingen ihre monatlichen Benützunggebühren ändert:

Basellandschaftliche Zeitung / Donnerstag, 23. Januar 2014

Bottmingen : Jetzt ist der Kabelanschluss billiger

Der Bottminger Gemeinderat hat per 2014 die monatlichen Gebühren für die Nutzung des GGA-Kabelanschlusses von 8 auf 6 Franken gesenkt. Auch die einmaligen Anschlussgebühren wurden massiv gesenkt.

Basler Zeitung / Freitag, 24. Januar 2014

Bottmingen senkt TV-Empfangsgebühren

Der Bottminger Gemeinderat hat im Oktober 2013 beschlossen, die monatlichen Benützunggebühren der Gemeinschaftsantennenanlage von acht auf sechs Franken zu senken. Dies ist am 1. Januar in kraft getreten. Ebenso wurde die einmalige Anschlussgebühr pro Wohnung von 750 auf 500 Franken reduziert. In Einfamilienhäusern sind neu bis vier Anschlussdosen erlaubt, in Wohnungen von Mehrfamilienhäusern und Geschäftsräumen bis zu zwei Anschlussdosen.

Die Gemeinde Bottmingen ist ebenfalls am Netz der InterGGA AG angeschlossen und es stellen sich in diesem Zusammenhang folgende Fragen an den Gemeinderat Binningen:

1. Können wir die Gebühren auch senken ?
2. Wenn Nein, warum ?
3. Mit was für einer Gebührenerhöhung müssen die Kabelnetzkunden beim Abonnement-Wechsel beim neuen Provider per Januar 2015 rechnen ?
4. Beabsichtigt der Gemeinderat Binningen die Zusammenarbeit mit einem anderen Provider zu suchen resp. wie weit sind die Abklärungen und Verhandlungen ?
5. Besteht die Möglichkeit das der Einwohnerrat Binningen über die Ausbau- und Entwicklungspläne der nächsten Jahre von der InterGGA AG direkt orientiert wird ?
6. Was hätte ein solcher Provider-Wechsel durch die Gemeinde Binningen als Aktionär in der InterGGA AG für rechtliche und finanzielle Konsequenzen ?
7. Kann der Gemeinderat Binningen mit dieser speziellen Lösung garantieren, dass sowohl das Angebot wie auch die Preispolitik für den Kunden gleich bleibt ?

Ich bitte den Gemeinderat Binningen um eine schriftliche Beantwortung dieser Interpellation.

